

*Gute Menschen gleichen Sternen,
sie leuchten noch lange nach ihrem Erlöschen.*

Traurig nehmen wir Abschied von unserem lieben Mitarbeiter

Rudolf Länzlinger

5. Mai 1953 – 13. Juni 2015

Er verstarb unerwartet nach kurzer und schwerer Krankheit im Spital. In ihm verlieren wir einen engagierten, freundlichen und herzensguten Menschen. Wir sind alle sehr traurig, doch wir sind auch glücklich für die Zeit, die wir mit ihm verbringen durften.

Den Hinterbliebenen entbieten wir unsere aufrichtige Anteilnahme.

AMAG Automobil- und Motoren AG, Utoquai